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私がどうしてＭｙ箸を持ち始めたか？

　そこから話をさせて頂きますと…

　２００８年の２月頃、私がその当時所属していました

ある会の会長さんが、何か時流に乗った環境にいい事を

みんなでしよう！　と言う事でＭｙ箸をその会の集まり

（懇親会）にみんなに持ってくるようにしたのが始まり

です。ただ、その会のメンバーは２００人程いて、集ま

りには大体半分の１００人程が出席しておりましたが、

忘れずにＭｙ箸を持って来られる方は半分もいないくら

いだったと思いますし、その時に持ってくる方も、それ

以外の集まりやプライベートでＭｙ箸をちゃんと活用し

てる方はほとんどいませんでした。

　私は、良い事を折角始めたのになんでその会の時だけ

しか実践しないのだろう？　と残念に思い、自分だけで

もいつも活用して、少しでも環境の為になればと思い今

も続けている次第です。

で、実際にＭｙ箸を持ってみてどうなのか？

　これがまた非常に愛着が湧きます。お

箸自体にも興味を持つようになり、お箸

専門店とかに行くようにもなりました。

長さ、太さ、デザイン、色合いなど様々

です。今では私はＭｙ箸を５膳くらい持

っていて、その時の気分などＴＰＯに応

じて持ちかえたりしております。

周りの反応はどうなの？
　環境に本当にいいの？って聞いてくる

方もいますし、割り箸は間伐材を使って

るから日本の山や森を守る為にも逆に使っ

た方がいい！っておっしゃる方もいます。

　これは私なりにインターネットやテレ

ビ、書籍などで調べたのですが、国産の

割り箸は確かに間伐材を使っているので、

前述の方がおっしゃるように使った方が

いいと思います。捨てる物を、有効活用

してる訳ですからね。

　日本人の世界に誇る「もったいない精

神」が活かされていると思います。です

が、残念ながら国内で出回っている割りばしの９５％は海外からの輸入らしいです。

国内産はわずか５％　もちろん、海外産にも間伐材を利用したものもあるでしょうが、

日本向けにわざわざ切らなくていい木を切って作っている物がほとんどらしいのです。

それならやっぱり地球環境の為に「割り箸はあまり使わない方がいい！」ってのが私の結論です。



Ｍｙ箸を持つメリット

　もちろん、樹木を守るっていう環境側面が一番です。私が今後死ぬまでＭｙ箸を使い続けたとして

どれだけの樹木を節約出来るのかはわかりませんし、樹木という単位で考えると大した貢献は出来な

いのかもしれません。でも、そうゆう意識自体が大切だと思っていますし、塵も積もればなんとやら

だと思います。

　それに、誰にでも手軽に出来るエコだと思

うのです。車を明日、ハイブリッドカーなど

のエコカーに乗り換えるのは無理でも、

Ｍｙ箸は持とうと思えば今日から出来ます。

　もう１つ、スゴいメリットがあるのです。

それはですね…　Ｍｙ箸を持つ事によって、

初対面の方とも「Ｍｙ箸」をきっかけに話が

出来るって事です。そう「話の種」になって

くれるのです。そしてその結果、「Ｍｙ箸の

人」として良くも悪くも印象づけられる事で

す。田渕さんも私の事を「Ｍｙ箸を持ってる

人」で覚えててくれましたよね。実はあれ以

降、私はこの話を他の人によくさせて頂いて

いるんです。１年ぶり２度目に会った人に

「Ｍｙ箸の人」で覚えてもらっていたと…これを聞いた人は皆さんビックリされますよ。

Ｍｙ箸様さまです＾＾

さぁ、
あなたも今日からＭｙ箸仲間になりませんか？

（三九運輸株式会社　松下社長）


